
In ansprechender Gestaltung und großzügig bebildert präsentiert das Jahrbuch 2022 der Archäologischen Denkmalpflege in Baden-Württemberg 88 Beiträge aus allen Bereichen der Landesarchäologie. Dabei werden neben Ausgrabungen auch wissenschaftliche Forschungsprojekte und moderne archäologische Untersuchungsmethoden vorgestellt.

Aus dem Inhalt

- Ausgrabungen entlang der Trasse der Neckarentalleitung mit dicht gereihten Fundstellen unterschiedlichster Zeitstellung
- Das Projekt „Wracks und Tiefsee“ zur Erforschung untergegangener Wasserfahrzeuge im Bodensee
- Ein neues Fragment einer Tierfigur aus den jungpaläolithischen Schichten des Hohle Fels bei Schelklingen
- Eine Siedlung mit zugehörigem Friedhof der Linearbandkeramik bei Großsachsenheim
- Aufschlüsse zum ältesten Hämatitbergbau Mitteleuropas im Südschwarzwald
- Wiederaufnahme der Grabungen im keltischen Oppidum von Altenburg-Rheinau mit spektakulären Funden
- Neues Forschungsprojekt zur römischen Stadt bei Neuenstadt am Kocher
- Ein ausgedehnter römischer Gutshof bei Tuttlingen-Möhringen
- Das vollständig ausgegrabene merowingerzeitliche Ortsgräberfeld von Heilbronn-Sontheim mit außergewöhnlichen Beigaben
- Ein bisher verborgener Gegenminenstollen der Ulmer Festung von 1678